

各コートで熱い戦いが繰り広げられました。



## 熱戦を展開！ミストに栄冠

### 中電杯婦人バレーに約100人が参加

中部電力株大井川電力センター（寺本達也所長）が主催する「第11回中電杯川根地区バレーボール大会」は3月7日、本川根B&G海洋センター体育館で開催され、旧川根町を含む川根地区の婦人バレーボール愛好者ら8チーム、約100人が参加。優勝を目指し、各コートで熱戦が展開されました。

朝方からの雨で冷え込んだ一日ではありました、体育館の中はファイナルセットまでもつれる試合が続くなど、終始熱気に包まれていました。

決勝のカードは「ミスト」と「カトレア愛好会」。互いに点を取り合う接戦の末、ミストチームが優勝を飾りました。ミストは本大会初優勝。メンバー全員で喜びを分かち合いました。

準決勝 カトレア愛好会 2-0 フェニックス

ミスト 2-0 エスプリ

決勝 ミスト 2-0 カトレア愛好会

この町に起った  
新鮮な「ネタ」を皆さんのもへ。  
この次に登場するのは  
あなたかも!?



約50人が参加した植林とネット張り活動。

## 大井川の水をはぐくむ植林

### 「山を守る」は「水を守る」につながる

大井川流域5市2町で構成する「大井川の清流を守る研究協議会（佐藤公敏会長）」は3月21日、尾呂久保地区で「大井川白羽山はばたきの森に集う会（小澤節子会長）」が管理する彩りの森に、広葉樹の植林活動を実施。併せて、白羽山展望台周辺に植栽された苗木に食害対策用のネット張りを実施しました。

本活動には、志太、榛南や中東遠の住民や集う会会員、協議会関係者など約50人が参加しました。

佐藤公敏会長が「大井川の水をはぐくむ森の植林活動は、上下流の交流の中で初めての取り組み。山は海の恋人であり、山も海も大井川も元気であることが一番。山を守る活動を通して、大井川の清流を皆で守りましょう」とあいさつし、作業を開始。午前中は、はばたきの森の会員の指導で、コナラやウメモドキなど約100本を植林しました。

午後は小澤節子さんから講話を受けました。小澤さんは「わたしは、南アルプスの地質・地形や地域の人々が山を守っている活動などに触れ、50年前の林業、低迷する現在の林業、山を守ることが困難になった現状をどうにかしていきたいと感じていた。そのため、都市部の人たちの力を借りてボランティアで森づくりをしている。今日、植林した木が大きく育つまで頑張って育てていきたい」と話しました。

参加者からは「大井川の水に重要ななかわりのある『山』に触れることができた。水は有資源。清流を守るために、多くの人が山に林業に関心をもって欲しいと改めて感じた」と感想が聞かれました。

最後に、集う会から参加者全員へオオデマリやロウバイなどの苗木がプレゼントされ、春の大井川中流域の植林は終了しました。

## 野菜づくりの収益金を寄付

### 本小の子どもたちの善意が届けられ

本川根小4年生（平成21年度時点）は、昨年取り組んだ「野菜づくり」で得た収益金を福祉センターに贈りました。保護者から苗の提供を受け、生き物を中心に丹念に育てられたカボチャ、ゴーヤ、ミニトマトなどの野菜を、保護者や先生が購入。その収益金3,204円を寄付したものです。子どもたちは「野菜を育てる楽しさを知ることができました。寄付もとても喜ばれています」と話していました。



福祉センターで寄付金を直接手渡しました。



小澤節子さんによる講話を聞く。

## 健康増進に役立てください

### 中川根南部小児童からの贈り物届く

中川根南部小学校は3月16日、デイサービスセンターかわねに健康用具を贈りました。同小では、アルミ缶や牛乳パックの回収活動を実施しており、その収益で購入したもの。贈呈式は同小体育館で開かれ、児童代表が伊藤光徳施設長に直接健康用具を手渡しました。後日、施設の職員にたずねると「利用者の皆さんのが毎日楽しく使ってくれています。筋力の維持にとっても役立っています」とうれしそうに話していました。



贈呈式の様子。中川根南部小では、アルミ缶約880キロ、牛乳パック約500キロを集めたとのことです。

北海道北広島市で3月27日から29日まで開催された第4回はまなす杯全国中学生空手道選抜大会（主催：財団法人日本空手道連盟・北広島市）に、坂下くるみさん（千頭）が県代表として出場しました。本大会は国体に準じトーナメント戦で実施され、くるみさんは3回戦に進出する健闘を見せました。

この結果にはまだ満足していないと語るくるみさんは、次のようなコメントを寄せてくれました。

「大会では、これまでにない緊張感を味わいました。試合会場にいるすべての選手が自分より強く感じてしまっていたほどです。目標だった1回戦突破は果たすことことができましたが、同時に課題も見えてきました。これからも、支えてくれる皆さんに感謝し、毎日練習を重ねていきます。いつか自分が理想とする空手を実現できるよう、頑張っていきたいと思います」。

## 理想の空手を目指して精進

### 坂下くるみさん空手の全国大会出場



# 選抜大会競技会

ここにも、一つの物語。  
広報かわねほんちょう

## Topics

### 川根本町の まちの話題

にまなす杯

12